

Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg
17.04.2020

Tiefbauarbeiten im Bereich Oswaldtalstraße und Klempnerweg

Am kommenden Montag, dem 20. April 2020, beginnen vorbereitende Tiefbauarbeiten zur Schaffung einer leistungsfähigen Glasfaserinfrastruktur in Schwarzenberg. Bauherr ist die Stadt Schwarzenberg, in deren Auftrag die NES-MIR Bau GmbH aus Darmstadt tätig ist.

Begonnen wird im Bereich Oswaldtalstraße und Klempnerweg. Dabei sind drei Bauabschnitte vorgesehen. Der **erste Bauabschnitt** beginnt in der Oswaldtalstraße an der Straße Am Schloßwald und reicht bis zum Abzweig Stiehlerweg. Montags bis freitags in der Zeit von 7:00 bis 18:30 Uhr wird die Straße voll gesperrt und es ist keine Durchfahrt möglich. Für diesen Bauabschnitt ist eine Bauzeit von ca. drei Wochen veranschlagt. Eine Umfahrung der Baustelle ist über den Stiehlerweg und den Klempnerweg möglich, aufgrund der schmalen Fahrbahn – zum Teil ohne Gehwege – aber nur unter gegenseitiger Rücksichtnahme und größtmöglicher Vorsicht.

Der **zweite Bauabschnitt** wird sich auf den Abschnitt zwischen Abzweig Stiehlerweg und dem Abzweig Klempnerweg erstrecken.

Der **dritte Bauabschnitt** reicht vom Abzweig Klempnerweg hinauf bis auf Höhe der Zufahrt zum Parkhotel. Bei der Sperrung für den dritten Bauabschnitt ist die Oswaldtalstraße wieder komplett befahrbar. Bis voraussichtlich 29. Mai sollen die Arbeiten in den drei Bauabschnitten abgeschlossen sein.

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages



Diese Maßnahme wird mitfinanziert mit Steuermitteln
auf Grundlage des von den Abgeordneten des Sächsischen
Landtags beschlossenen Haushaltes.

